



Buscan a conductor que se fugó tras dar muerte a guardia limachino en Valparaíso

Gremio regional realizó una manifestación para exigir justicia por Miguel Ángel Uribe

El gremio de Guardias de Seguridad de la 5° Región se encuentra de luto y exige justicia, tras el fatal atropello de Miguel Ángel Uribe Bernal, un guardia limachino cuyo cuerpo fue atropellado la madrugada del 20 de mayo en la Avenida Brasil, en pleno centro de Valparaíso.

Miguel Ángel Uribe, alias "El Pitiya", residía en la población Carlos Ward con su familia y pese a ser adulto mayor, seguía trabajando para llevar el sustento a sus cercanos. Justamente antes de ser atropellado, venía de trabajar en la seguridad del Estadio Monumental, donde se disputó el duelo entre Colo Colo y Ñublense.

El querido trabajador, fue encontrado a eso de las 07:00 y hasta ahora se conoce que fue embestido por una camioneta a la altura de la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. Pese a que llegó al lugar personal del SAMU, el trabajador falleció a causa de sus lesiones.

BUSCAN AL CONDUCTOR QUE SE DIO A LA FUGA

Desde la Fiscalía Regional de Valparaíso confirmaron que la denuncia fue ingresada por Carabineros al Turno

Regional de Instrucción y Flagrancia, tras lo cual se dio inicio a una investigación por el delito de atropello con resultado de muerte.

"La víctima falleció en el centro asistencial tras ser trasladada por personal del SAMU. Se encargaron las primeras diligencias a la SIP de Carabineros y al Servicio Médico Legal para la autopsia. La causa se encuentra vigente y en etapa investigativa", precisaron desde el Ministerio Público.

En tanto, el cuerpo del Miguel Uribe fue llevado hasta el Servicio Médico Legal para los exámenes correspondientes que ayuden a esclarecer su muerte, siendo finalmente entregado a sus familiares este jueves.

En momentos en que fue entregado el cuerpo del limachino a su familia, sus compañeros y otros miembros del gremio de trabajadores de seguridad realizaron una manifestación en la ciudad puerto, donde instalaron un memorial improvisado en el lugar del accidente, al que nombraron "punto Uribe".

El cuerpo de Miguel Ángel Uribe fue trasladado hasta la comuna de Limache, donde está siendo velado en la sede de la Población Carlos Ward. Este sábado a las 11 horas se realizará en el lugar una misa evangélica, donde a eso de las 13:00 horas llevarán desde la sede el féretro a pie hasta calle Freire, en son de protesta, para luego seguir en caravana hasta el cementerio parroquial de Limache, donde su cuerpo será depositado en mausoleo de trabajadores sindicato.